



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

**PENGARUH PROGRAM REWARD DAN *KEGIATAN*
*FAMILY GATHERING***

TERHADAP MOTIVASI KERJA KARYAWAN

(SURVEI TERHADAP PROGRAM REWARD DAN *FAMILY GATHERING* TERASKOTA
ENTERTAINMENT CENTER TAHUN 2013)

SKRIPSI



Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Ilmu Komunikasi (S.I.Kom.)

Eduard Chandra

10120110208

PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI

KONSENTRASI MULTIMEDIA PUBLIC RELATIONS

FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI

UNIVERSITAS MULTIMEDIA NUSANTARA

TANGERANG

2014

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa karya ilmiah (skripsi) yang berjudul “PENGARUH KEGIATAN *FAMILY GATHERING* TERHADAP MOTIVASI KERJA KARYAWAN (Survei Terhadap *Family Gathering* Teraskota *Entertainment Center* Tahun 2013)” ini adalah karya tulis sendiri, bukan plagiat dari karya ilmiah yang ditulis oleh orang lain atau lembaga lain. Dan semua karya ilmiah orang lain atau lembaga lain yang dirujuk dalam skripsi ini telah disebutkan sumber kutipannya serta dicantumkan di Daftar Pustaka.

Jika di kemudian hari terbukti ditemukan kecurangan/penyimpangan, baik dalam pelaksanaan skripsi maupun dalam penulisan laporan skripsi, saya bersedia menerima konsekuensi dinyatakan TIDAK LULUS untuk mata kuliah Skripsi yang telah saya tempuh.

Tangerang, 9 Oktober 2014

(Eduard Chandra)



HALAMAN PERSETUJUAN

Skripsi dengan judul

PENGARUH KEGIATAN *FAMILY GATHERING* TERHADAP MOTIVASI KERJA KARYAWAN

(Survei Terhadap *Family Gathering* Teraskota *Entertainment Center*
Tahun 2013)

Oleh

telah disetujui untuk diajukan pada

Sidang Ujian Skripsi Universitas Multimedia Nusantara

Tangerang, 9 Oktober 2014

Menyetujui,

Dosen Pembimbing

(Dr. Amin Saragih Manihuruk, Drs., MS.)

Mengetahui,

Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi

(Dr. Bertha Sri Eko M., M.Si.)

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan anugerah yang luar biasa banyaknya sehingga skripsi ini rampung. Skripsi yang berjudul “Pengaruh Kegiatan *Family Gathering* Terhadap Motivasi Kerja Karyawan (Survei Terhadap *Family Gathering* Teraskota *Entertainment Center* tahun 2013)” ini dibuat untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh kelulusan Mata Kuliah Skripsi Akhir Mahasiswa.

Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis mendapat banyak bantuan, masukan dan dukungan positif dari berbagai pihak. Sedikit banyak hal ini sangat membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan lancar. Oleh karena itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Dr. Bertha Sri Eko M., M. Si. selaku Kaprodi Jurusan Ilmu Komunikasi UMN yang sangat keibuan dan selalu memberikan motivasi.
2. Dr. Amin Saragih Manihuruk, Drs., MS. selaku pembimbing skripsi yang selalu bijak memberikan masukan dan selalu bersabar dalam membimbing penulis.

3. Seluruh karyawan Teraskota *Entertainment Center* yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang sudah membantu penulis dalam pengisian kuisioner.
4. Kedua orang tua, dan adik-adik yang selalu mendukung dan memotivasi penulis untuk tidak pernah patah semangat.
5. Innez Junianthy yang dengan sabar dan rela mengorbankan waktu untuk membantu penulis dalam mengerti SPSS.
6. Melin, Jejes, Innez, Shearen, Anjas, Wilson sebagai sahabat terbaik yang tetap mendukung dan menghibur penulis.
7. Rekan-rekan Mahasiswa UMN serta rekan-rekan penulis lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat dan penghiburan bagi penulis.

Demikian skripsi ini penulis susun dengan harapan dapat bermanfaat bagi penulis maupun pembaca. Penulis menyadari banyaknya kekurangan dari segi penulisan ataupun kata-kata yang terucap, oleh karena itu penulis membuka segala kritik dan saran guna menyempurnakan skripsi ini.

Tangerang, 9 Oktober 2014

ABSTRAK

EDUARD CHANDRA (10120110208), Pengaruh Kegiatan Family Gathering Terhadap Motivasi Kerja Karyawan (Survei Terhadap Family Gathering Teraskota Entertainment Center Tahun 2013) + 130 halaman + 52 tabel + 3 gambar + 53 daftar pustaka

Keberhasilan organisasi/ perusahaan dalam mencapai tujuan tidak terlepas dari peran penting sumber daya manusia, maka dari itu keberadaan karyawan dianggap penting dan merasa perlunya pengelolaan hubungan baik serta memotivasi karyawan. Elemen komunikasi menjadi hal yang sangat penting, komunikasi yang tidak efektif kerap menimbulkan konflik antar karyawan, termasuk hubungan atasan dan bawahan. Menanggapi hal ini Teraskota Entertainment Center yakni divisi Employee relations menjalankan kegiatan Special Event, salah satunya ialah Family Gathering.

Kata Kunci: Komunikasi, Employee Relations, Family Gathering, Motivasi Kerja Karyawan, Teori Motivasi A. H Masl